

En 1975, il mène une campagne vigoureuse en faveur de l'équipe républicaine. Après les élections, il reprend sa chronique à la radio et dans les journaux et sa tournée de conférences. Il devient par la suite membre du conseil d'administration du Committee on the Present Danger, et fonde l'organisme appelé Citizens for the Republic.

À la convention nationale du Parti républicain en juillet 1980, il est choisi à l'unanimité, au premier tour. Le 4 novembre 1980, Ronald Reagan est élu à la présidence par 489 voix contre 49 au collègue électoral. Le 20 janvier 1981, il est assermenté à titre de 40^e Président des États-Unis. Il sera réélu président en 1984.